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Protokoll der Frühjahresversammlung 2022 
 
 
 
 
Datum:   Donnerstag, 21. April 2022 
 
Zeit:    20:00 Uhr 
 
Ort:    Hotel Posthorn, Küblis 
 
Teilnehmer:   Anwesend: 30 A-Mitglieder 
 
 
 
Traktanden:   1. Begrüssung 
    2. Wahl der Stimmenzähler 
    3. Protokoll der Generalversammlung 2022 
    4.  Mutationen und Ehrungen 
    5. DV 2022 14. Mai in Ftan, Behandlung der Anträge 2022 
    6. Wahl der Delegierten für die DV 
    7. Schiessbetrieb Au, Grüsch 
     Krediterteilung: Instandstellung/Unterhalt Anlage  
    8. Varia und Umfrage 
 
 
 
 
 
1. Begrüssung         
 

Pünktlich um 20:00 Uhr ist es unserem scheidenden Präsidenten Martin Thöny 
vorbehalten, zum ersten Mal seit der Aufhebung der Corona-Massnahmen, wieder 
einmal die Mitglieder zu einer Versammlung zu begrüssen. Als sein letzter Akt als Alt-
Präsident übergibt er symbolisch seinem Nachfolger Kurt Gansner die geschnitzte 
Holzinschrift unseres ehemaligen Sektionsmitgliedes Chlasi Wieland sel. Nach einer 
kurzen Antrittsrede seitens Kurt, lässt Marti die Versammlung noch einmal teil haben 
an einigen Episoden seiner Vorstandstätigkeiten.  
Kurt begrüsst seinerseits die Anwesenden. Im Speziellen die Ehren-, Frei- und 
Neumitglieder und besonders Lukas Walser vom AJF sowie die Wildhut. 
    

 Folgende Entschuldigungen sind eingegangen: 
 
 Georg Niggli, Bernhard Schmid, Wildhüter Stefan Rauch, Bruno Lötscher senj., 
 Christian Lötscher, Martin Tomaschett, Jakob Barbüda, Vali Lingenhag, Lori Casutt 
 und Kurt Ladner 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
    

Auf Grund der eher spärlichen Teilnehmerzahl wird seitens Präsident Kurt nur ein 
Stimmenzähler der Versammlung vorgeschlagen. Kevin Bebi wird einstimmig gewählt 
und zählt 30 Anwesende A-Mitglieder. 
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3. Protokoll der Generalversammlung 2022 
 
 Das Protokoll der GV 2022, welches auf unserer Homepage aufgeschaltet ist, wird 
 einstimmig genehmigt. 
 
4. Mutationen und Ehrungen  
 
 Gefolgt von einer Schweigeminute werden unseren verstorbenen Sektionsmitgliedern 
 der vergangenen drei Jahre gedacht: 

 2020           
 Hartmann Abraham   1947   Davos     
 Hartmann Anton   1928   Schiers     
 Joos Peter   1931   Schiers 
 Putzi Wälti    1939   Zizers  

 2021          
 Gansner Andreas   1943   Grüsch    
 Joos Peter   1961   Schiers 
 Kessler Hans Rudolf   1934   Chur     
 Luzi Luzius    1950   Jenaz     
 Roffler Hans    1945   Grüsch    
 Zimmermann Hans   1929   Landquart  

 2022          
 Sprecher Jakob   1938   Grüsch  

 
 A-Mitglieder Eintritte  

• Brosi Hofmann  Laura Patrizia  Mollis  
• Däschler   Marc Leo   Grüsch  
• Joergens  Heiko   Neftenbach 
• Joos   Jana   Küblis  
• Thöny    Celine   Grüsch 

 
 

B-Mitglieder Eintritte  
 

• Ryffel    Riccardo  Trimmis   
• Ryffel   Sandra  Trimmis  

 
 

C Mitglieder Eintritt  
 

• Hunziker   Oliver   Schiers 
 
C Mitglieder Austritt  
 

• Rada   Livio   Schiers  
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Alle Neumitglieder werden einstimmig in unseren Verein aufgenommen.  

Im Anschluss an die Mutationen werden durch Vize-Präsident Michi folgende 
Ehrungen vorgenommen:  

- Armin Janett: 13 Jahre Vorstandtätigkeit als Schützenmeister. Seine tatkräftige 
Unterstützung und sein Engagement für unseren Schiesstand in der Au waren 
überdurchschnittlich und sehr vorbildhaft!  

- Martin Tomaschett: vier Jahre Vorstandstätigkeit als Beisitzer. Der langjährige 
Präsident der ehemaligen Sektion Madrisa war unser «Bindeglied» zum Mittel-
Prättigau nach der Übernahme der Sektion Madrisa.  

- Heinz Guler: 33 Jahre Wildhüter in unserem Sektionsgebiet! Nach seiner Ehrung 
erzählte uns Heinz noch ein paar Episoden aus seinem «Nähkästchen» als 
langjähriger Wildhüter. 

Nach der Überreichung jeweils einer guten Flasche Rotwein an die drei soeben 
Geehrten, war es an Vize Michi nochmals etwas «auszuholen» und mittels ein paar 
dargestellten Bildern die Vorstands-Karriere von Marti Thöny noch einmal Revue 
passieren zu lassen. Nach achtjähriger Tätigkeit als Kassier (1996-2004) und den 
finanziellen Mühen und auch Wirren rund um den Schiessparcour Schaniela, war es 
Marti, welcher im Jahr 2014 zur Erleichterung der damaligen Vorstandsmitglieder das 
Präsidium annahm. Während diesen weiteren acht Vorstandsjahren (2014-2022), 
waren es vor allem die zwei ausserordentlich einberufenen Generalversammlungen, 
welche unter seiner Ägide in bester Erinnerung bleiben dürften. Zum einen die 
(legendäre) Abstimmung (mit einer Stimme Differenz!) für oder gegen die 
Instandsetzung unseres Jagdstandes in der Au (2014). Und zum anderen die 
ausserordentliche Versammlung im Jahr 2017 mit der Übernahme der Sektion 
Madrisa. Für seine 16 Jahre Vorstandtätigkeit und sein sehr grosses Engagement 
und seine ausserordentliche Arbeit für unseren Verein wird Marti vom Vorstand zum 
Ehrenmitglied vorgeschlagen. Mittels eines kräftigen Applauses seitens der 
Versammlung wird Marti zum neuen Ehrenmitglied der Jägersektion Prättigau 
ernannt!    

5. DV 2022 14. Mai in Ftan, Behandlung der Anträge 
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 Mit 29 Ja zu 1 Enthaltung wird der Var. 1 zugestimmt.     

 Mit 26 Ja zu 4 Enthaltungen wird dieser Antrag diskussionslos unterstützt. 

  

 

 Diskussion: 

- Hansjörg Ladner: die Thematik betreffend Gehörschaden erachtet er als nicht zu 
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problematisch. Mit diesem Antrag und dessen Folgen werde doch die Illegalität 
zusätzlich gefördert. Er ist zudem der Meinung, dass dieser Antrag mit der 
Thematik Kaliberfreigabe einhergehen sollte.  

- Hitsch Kasper: erachtet den Antrag als ein eher „komisches“ Vorgehen und ist 
ebenfalls der Meinung, dass die Thematik gesamtheitlich betrachtet werden sollte, 
sprich mit der Thematik Kaliberfreigabe zusammen.  

- Nina Gansner: erachtet den Antrag als „Alibi-Übung“ einer angekündigten 
Bündner Jagdreform. Diese Diskussion müsse im Zusammenhang mit weiteren 
Änderungen stattfinden. Könne jedoch nach dem Motto „nützt nichts, schadet 
nichts“ angenommen werden.   

- Röbi Hartmann: da immer weniger Anträge der Sektionen eingegeben werden, ist 
er der Meinung, dass allgemein die Anträge seitens der Sektionen vermehrt 
Unterstützung finden sollten.   

  Mit 17 Ja zu 10 Nein, bei 3 Enthaltungen wird dieser Antrag angenommen.  

6. Wahl der Delegierten für die DV 
 

Die fünf Delegiertenstimmen der Sektion Prättigau werden wie folgt vorgeschlagen: 
Marti Thöny, Kurt Gansner, Nina Gansner, Andrea Wieland und Vali Jost. 

Dieser Vorschlag wird einstimmig seitens der Versammlung gutgeheissen.   

7. Schiessbetrieb Au, Grüsch 
 Krediterteilung: Instandstellung/Unterhalt Anlage 
 

Schützenmeister Pirmin zeigt den Anwesenden die Schiessdaten dieser  Saison. Es 
 wird ab Ende April jeden Mittwoch geschossen in der Au! Im Zuge dessen 
 informiert er alle Anwesenden, wie auch alle Sektionsmitglieder, dass er 
 dringend auf Unterstützung angewiesen sei, so dass auch künftig so viele 
 Schiessdaten angeboten werden können! 

Zudem bedankt er sich bei allen Schützen-Helfern für deren Einsatz im Schiessstand! 
 
Weiter informiert Pirmin, dass der Stand einer kleineren Sanierung unterzogen 

 werden sollte. Sein Kostenvoranschlag beläuft sich auf CHF 2620. Diese Arbeiten 
 werden nach den Schiessen im Herbst durchgeführt.  

Es wird keine Diskussion erwünscht und einstimmig wird seitens der Versammlung 
 dem Vorstand dieser Kredit erteilt. 

 
Hansjörg Bardill zeigt Interesse an den Schützenmeister Kursen und wird sich ggf. 

 bei Pirmin melden. 
Röbi Hartmann findet, dass die Anzahl Schiessdaten nicht reduziert werden sollten! 
Es sei wichtig, dass der Nachweis, welcher ja auch Geld generiert für den Verein, 
immer geschossen werden könne. Präsident Kurt Gansner ist grundsätzlich    
derselben Meinung. Dies aber immer in der Abhängigkeit von genügend Helfern!  

 
8. Varia und Umfrage 
  

Hegeobmann Andrea informiert:  
- Rehkitz Rettung: auch Andrea ist auf Helfer noch angewiesen! Seien es Piloten 

oder Gehilfen. Er bittet alle Interessenten sich bei ihm zu melden!  
- Die Wildruhe-Zonen Tafeln müssen ersetzt werden. Er bittet auch da um Support! 

Denn er kann diese Tätigkeit nicht nur mit den Kandidaten bewältigen.   
 
 Kassier Vali bittet darum die Mitgliederbeiträge zeitnah einzuzahlen. Im Allgemeinen 
 sei er jedoch sehr zufrieden mit der Zahlungsmoral unserer Mitglieder. 
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 Michi informiert, dass ab sofort auch die Flinten-Trainigsschiessen auf der 
 Homepage aufgeschaltet sind.  
 
 Umfrage: wurde seitens der Versammlung nicht gewünscht.  

 
 Die Versammlung wird um 21:10 Uhr geschlossen. 
 
  
 Schiers, 05. Mai 2022     
 
 
 
 

 
Der Präsident, Kurt Gansner     Der Aktuar, Michi Egli 

 
 
 
 
 
 
 
Im Anschluss an die Versammlung orientierte der neue Akademische Mitarbeiter des AJF 
Lukas Walser, über die jagdlichen Gegebenheiten der vergangenen zwei Jahre. Lukas zeigt 
sich, zusammen mit Hannes Jenny, für die Jagd, das Wild und demzufolge auch für die 
Jagdplanung verantwortlich.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dieses Protokoll muss anlässlich der nächsten Sektionsversammlung noch genehmigt 
werden.   


